

Le président autrichien déclare que Cuba se trouve dans une phase très importante



La Havane, 2 mars, (RHC/Granma).- Le président autrichien, Heinz Fischer, a déclaré à son arrivée à La Havane que Cuba se trouve en ce moment dans une phase très importante.

«Il y a toute une liste de personnalités comme le président français François Hollande, le Pape François et prochainement le président des États-Unis qui sont en train de visiter Cuba et puis viendra le Congrès du Parti Communiste de Cuba» a déclaré le président Fischer à la presse peu après être accueilli hier soir à l'aéroport international José Martí de notre capitale par Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères.

Ce dernier a déclaré que c'est la première fois qu'un président autrichien visite notre pays, ce qui revêt une grande signification. Qui plus est, elle a lieu dans le cadre des journées pour la célébration du 70e anniversaire des relations diplomatiques entre La Havane et Vienne.

La seconde journée du programme du président Fischer à La Havane prévoit un hommage à José Martí, Héros national de Cuba, sur la Place de la Révolution et les conversations officielles avec son homologue cubain, Raul Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/85950-le-president-autrichien-declare-que-cuba-se-trouve-dans-une-phase-tres-importante>



Radio Habana Cuba